

La vez que Omar Fayad llamó "traidores" a los expriistas que se unieron a Morena



La noticia de la renuncia de **Omar Fayad** Meses al **Partido Revolucionario Institucional** (PRI), tras 40 años de militancia, sigue dando de qué hablar, tanto que en redes sociales revivieron un video —de un mitin de la campaña presidencial del 2018— donde el exgobernador de Hidalgo tildó de "traidores" a los políticos que se "mudaron" al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

No obstante, más allá del video, la renuncia de Omar Fayad también tuvo reacciones al interior del PRI, especialmente de la secretaria de Comunicación del tricolor, **Paloma Sánchez**, quien aseguró que todo se trata de un movimiento del político hidalguense para irse a militar a Morena.

La diputada federal utilizó su cuenta oficial de Twitter para sentenciar que Fayad Meneses **se había ido del partido mucho tiempo atrás**, además de que todo este tiempo —desde que dejó la gubernatura de Hidalgo— se había dedicado a hacer camino para irse a Morena. [...]

La vez que Omar Fayad llamó "traidores" a los expriistas que se unieron a Morena - Infobae